

# *Siria ratifica que no ha renunciado al Golán*

---



Damasco, 16 jun (RHC) Siria asegura que recuperar la soberanía sobre los altos de Golán, que le robó Israel es “una prioridad nacional” y “un derecho”, que nadie le puede negar.

“Recuperar la totalidad de los ocupados altos de Golán hasta la línea (verde) delimitada el 4 de junio de 1967, usando todos los medios previstos por el derecho internacional, es una prioridad nacional y un derecho que no está sujeto a renuncia ni prescripciones”, indicó Hussam Eddin Ala, el representante permanente de Siria ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y otros organismos internacionales en la ciudad suiza de Ginebra, destaca HispanTV.

En las declaraciones pronunciadas en el 44 período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, Ala denunció que Israel sigue violando el derecho internacional y los derechos humanos en las tierras que robó de los árabes, “abusando la protección que le dan algunos miembros permanentes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (CSNU), con EEUU a la cabeza”, recalcó.

El diplomático sirio repudió que la destrucción de ciudades y aldeas para desplazar a sus dueños ha sido la política “criminal” que ha adoptado Israel desde el primer día que ocupó Palestina y los altos sirios de Golán.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225814-siria-ratifica-que-no-ha-renunciado-al-golan>



**Radio Habana Cuba**